

|                     |                    |             |
|---------------------|--------------------|-------------|
| Fecha<br>19.09.2015 | Sección<br>Primera | Página<br>8 |
|---------------------|--------------------|-------------|



## JUEGO DE PALABRAS

GILBERTO D'ESTREBAU

SEMANA AZTECA PRESENTA:

# Tin Tan y su carnal Mancero

**C**armelita Salinas, la eterna "Corcholata" de "Cada quien su vida" de Luis G. Basurto, estrenó su condición de diputada federal, proponiendo que se celebre en la Cámara de Diputados el primer centenario del nacimiento de Germán Valdés, "Tin Tan", que ocurrirá hoy.

A muchos le pareció una propuesta peregrina esta de doña Carmen, pero para mí, que cada vez que voy a Acapulco paso frente a la estatua del "Pachuco de Oro", erigida en la esquina de la Costera y la Suiza, no se me hace nada extraordinario que el pueblo enaltezca a uno de los suyos, especialmente a uno que dedicó su vida a divertirles y hacerle olvidar las penas, a diferencia de tanto monumento que anda por ahí, levantado a la gloria de traidores a los mejores intereses del pueblo de México.

Muy bien doña Carmen. Es usted congruente con su investidura y fiel a su gremio. Sería injusto exigirle más.

### El informito del carnal Mancero

Lo llamo "informito" porque es casi pura mitología. Y porque además, resultó pequeño, raquítrico, deslucido y pobre.

Esta vez el carnal Mancero se pasó de verdolaga: ¿cómo es posible que liste como un logro convocar a los ciudadanos para que presenten propuestas de recuperación para la calzada "Ignacio Zaragoza"? ¿Cómo no va a ser "informito" un programa de trabajo para tres años que se basa en cuatro propuestas: la ya mencionada convocatoria, instalar algunas miniestaciones de policía, sacar de la circulación mil peseras y cancelar un desarrollo inmobiliario? Vamos, anda, que te caes de la baranda.

Como en la renovación de su gabinete, que le tomó 15 días meditarlo, y 15 minutos dejarlo igual, al Jefe de Gobierno le ha tomado tres años no hacer nada en el DF y se propone invertir otros tres años en dejarlo como estaba. Mancero habló y habló, pero no dijo nada concreto sobre las cuestiones que verdaderamente interesaban a los ciudadanos, como la seguridad nuevamente vulnerada en sus colonias,

Continúa en siguiente hoja



|                     |                    |             |
|---------------------|--------------------|-------------|
| Fecha<br>19.09.2015 | Sección<br>Primera | Página<br>8 |
|---------------------|--------------------|-------------|

los crímenes de la Narvarte y el Corredor Chapultepec. El miedo a que Morena lo bajara de la tribuna a empellones, lo dejó balbuceando incoherencias acerca de pelear porque los terrenos del [Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México](#) generen beneficios para los capitalinos. El propósito es admirable pero tiene un defecto: que está 20 años en el futuro.

Curiosamente, no tocó el tema de la reforma política del Distrito Federal, que debería ser la joya de la corona de su administración. Seguramente ya se enteró de lo que se dice en los pasillos de San Lázaro: que ha llegado mucha gente nueva, y que va a ser muy difícil ponerlas de acuerdo sobre ese tema. También que, así como López Obrador se opuso rabiosamente a la reforma energética de Peña Nieto porque quería hacerla él, Morena, que ya se siente y actúa como si fuera la fuerza gobernante en la capital, se va a oponer a la reforma del Distrito Federal de Mancera, porque quiere hacer la de Martí Batres.

En fin, que el hombre autoinvisible -porque dice que no se ve en ningún partido para el 2018- habló sobre el estado de la administración pública en la capital de la Nación. Otro día perdido.

Buenos días. Buena suerte.

[jugodepalabras1@yahoo.com/](mailto:jugodepalabras1@yahoo.com/)

[Sitio Web: jugodepalabras.mx](http://Sitio Web: jugodepalabras.mx)